



Sehr geehrte
Damen und Herren,
Hallegestalterinnen und
Hallegestalter...

Wie muss unser Lebensumfeld gestaltet sein, damit wir in ihm aufgehen?

Was sorgt dafür, dass wir uns an einem Ort wohlfühlen?

Wer gestaltet überhaupt eine Stadt?

Und wie wollen wir leben?

Mit diesen Fragen haben wir, elf Studierende des Masterstudiengangs MultiMedia & Autorschaft der Martin-Luther-Universität Halle-Wittenberg, uns seit Oktober 2016 beschäftigt.

In unserem multimedialen Webprojekt „Hallegestalten“ geben wir in sieben journalistischen Geschichten Antworten auf die Frage: „**Wie wollen wir leben?**“

Hierbei kommen Menschen zu Wort, die die Stadt Halle auf verschiedene Art und Weise prägen: Zum Beispiel ein Senior, der sich für Street Art begeistert, eine Laufinitiative, die Hallenser und geflüchtete Menschen zusammenbringt oder ein Verein, der versucht Denkmäler zu retten.

Zum offiziellen Launch des „Hallegestalten“-Projekts möchten wir Sie am

**Mittwoch, den 12. April 2017 um 19.00 Uhr in das Multimediazentrum Halle
(Mansfelder Str. 56, 06108 Halle)**

zu unserem Präsentationsabend einladen.

In einem Themenabend rund um die Frage „Wie wollen wir leben?“ bringen wir die unterschiedlichsten „Hallegestalten“ in einem Gespräch zusammen.

Geplant ist unter anderem eine kleine Podiumsdiskussion und ein gemütliches Get-Together mit Imbiss.

Sie können sich bis einschließlich 5. April 2017 per E-Mail unter stadtgestalten.halle@gmail.com anmelden.

Bitte beachten Sie, dass die Teilnahme nur für angemeldete Gäste möglich ist.

Wir freuen uns auf Ihre Rückmeldung und darauf, mit Ihnen den Abend zu verbringen.

Mit besten Grüßen verbleiben

Laura Wagenbrett und Fabian Lamster (Master-Studierende im Projekt „Hallegestalten“)